

BOLETÍN DE PRENSA No. 366 ->>

UAA promueve actividades que desarrollen el interés por la ciencia, y la vinculación entre profesionistas.

Alrededor de 500 Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, que cursan del primero a cuarto semestre en diversas licenciaturas, presentaron 65 carteles científicos durante la Exposición de Carteles Morfológicos, en los que plasman trabajos de investigación bibliográfica, casos clínicos y aplicación de técnicas histológicas, relacionados con las áreas del conocimiento en las que se desempeñan.

Durante la inauguración de la muestra académica en el Salón Universitario de Usos Múltiples (SUUM), el Rector Mario Andrade Cervantes se expresó de los estudiantes como “el semillero de los futuros profesionistas exitosos y de los futuros investigadores”. Mencionó a la comunidad estudiantil, que estas actividades son una oportunidad para iniciar una sensibilización ante la problemática del país, desarrollar el gusto por la generación del conocimiento y aprovechar la experiencia de los docentes; a fin de participar en simposios y congresos a nivel nacional y desempeñar un papel óptimo para la sociedad.



Por su parte, Alma Lilian Guerrero Barrera, Jefa del Departamento de Morfología, explicó que la relevancia de esta exhibición científica radica en que el estudiante domine el conocimiento teórico para su aplicación y reestructuración a futuro. Entre los aportes de la morfología se encuentran los estudios del cuerpo animal y humano a nivel macroscópico, como la anatomía, y microscópico, en el caso de la embriología. Uno de los más claros aportes de esta área académica son los trabajos con células madre, lo cual puede abonar a la disminución de enfermedades crónico-degenerativas.

Cabe mencionar que en esta exposición de carteles participaron estudiantes de medicina, estomatología, biología, terapia física, psicología, asesoría psicopedagógica, entre otras. Además, los mejores trabajos son premiados y postulados para su presentación en foros nacionales sobre morfología, impulsando el esfuerzo y actualización constante de los alumnos de esta máxima Casa de Estudios de Aguascalientes.

Durante la ceremonia inaugural también asistieron la Coordinadora de la Academia de Embriología, Guadalupe Cornejo Amador; de la Academia de Anatomía, Francisco Jaramillo González; al igual que la Coordinadora de la Academia de Histología, María Consolación Martínez Saldaña.